El Sol de México Sección: República 2024-04-15 03:43:32

444 cm²

Página: 5

1/2

Chocan militantes de MC y Morena

TLAQUEPAQUE, JALISCO

Simpatizantes de ambos partidos se pelearon mientras los candidatos a alcalde debatían

VIRIDIANA SAAVEDRA

El Occidental

LAQUEPAQUE. Ayer, simpatizantes de Morena y Movimiento Ciudadano (MC) se enfrentaron a golpes afuera de una televisora mientras los candidatos a la presidencia municipal de Tlaquepaque, Jalisco, participaban en un debate.

El pleito comenzó cerca de las 10 de la mañana de ayer, cuando militantes de Morena llegaron a las instalaciones de *Canal 10 QuieroTV*, una cadena local, donde los emecistas ya se congregaban y les impidieron el paso, lo que generó empujones y reclamos, pero los morenistas terminaron retrocediendo.

Al finalizar el debate, los morenistas aprovecharon la salida de las candidatas para avanzar, lo que detonó el enfrentamiento en el que se lanzaron piedras, palos y botellas.

El partido local Hagamos, aliado de Morena en Jalisco, acusó que al menos 10 de sus simpatizantes resultaron heridos.

La candidata de Morena a la alcaldía de Tlaquepaque, Laura Imelda Pérez, acusó a MC de iniciar la agresión.

"Cuando la razón no les asiste, la violencia es su único recurso. Hoy Movimiento Ciudadano demostró que no tiene límite y usa la violencia para aferrarse al poder. Presentaremos las denuncias penales correspondientes por las lesiones provocadas a compañeras y compañeras", señaló la morenista en sus redes sociales.

A través de un comunicado, Morena acusó que la trifulca se debió que MC está muy abajo en las encuestas electorales y "están desesperados".

"Este lamentable episodio violento forma parte de la guerra sucia emprendida por MC para tratar de impedir que Jalisco se sume a la transformación", señaló el partido guinda.

Citlali Amaya, abanderada de Movimiento Ciudadano y que busca la reelección como presidenta municipal, evitó hablar de la refriega al terminar el debate y agradeció el apoyo de sus simpatizantes.

"¡Qué gran equipo naranja! Miren que gran familia invadió las calles afuera de las instalaciones del primer debate por Tlaquepaque. ¡Retumbaba fuerte todo ese ánimo, cariño y apoyo!", mencionó a través de su cuenta de X.

Sin embargo, el partido naranja señaló a los guindas como los agresores.

"Creemos que la política es el instrumento institucional y civilizado para dirimir las diferencias, por ello condenamos y denunciamos las agresiones de un grupo de porros de Morena Jalisco, que agredieron a nuestra militancia", dijo Manuel Romo, coordinador estatal de MC.

La candidata de Morena anuncio que presentará denuncia penales por las agresiones que recibieron sus simpatizantes a manos de MC.

> HERIDOS fue el saldo del enfrentamiento, según el partido local Hagamos

Por Tlaquepaque compiten Citlali Amaya, de MC; Laura Imelda Pérez, de la coalición Sigamos Haciendo Historia, y Efraín Cortés del PAN-PRI-PRD



Página: 5





Morenistas y emecistas pelearon afuera de la sede del debate por la alcaldía de Tlaquepaque

